



Pièces	5 Pièces
Superficie	82 m²
Référence	A311-1071
Prix	735 000 €

Port-Grimaud

Appartement à vendre (83310)

Spacieux appartement rénové de 82m², situé en 2e étage d'un immeuble au cœur de Port Grimaud. Cet appartement comprend : Entrée, spacieux séjour ouvrant sur terrasse, salle à manger, cuisine, 3 Chambres dont une avec douche, Salle de bains avec WC, et WC indépendants. L'appartement est traversant (Orientation Sud / Nord) et lumineux. Terrasse de 4,95m² avec superbe vue sur les canaux de Port Grimaud. Un poste d'amarrage de 11m50 x 3m60 situé à proximité de l'appartement. Un emplacement de parking non numéroté dans la zone affectée à cet effet aux résidents de Port Grimaud 1. Possibilité ...

Large renovated apartment of 82sqm located in a building at the heart of Port Grimaud 1. It benefits from a boat mooring of 11.5m x 3.6m. This apartment consists of: an entry, a spacious room opening onto a terrace, dining-room, kitchen, 3 bedrooms incl. 1 with own shower, a bathroom with toilet, a separate toilet. The apartment benefits from a great sun light and a double orientation (North / South). Terrace of 4.95sqm with great view over the canals of Port Grimaud. A parking place in the parking area dedicated for the residents of Port Grimaud 1. Opportunity to acquire an additional garage. ...

NEW PLACE IMMOBILIER

23 PLACE DES ARTISANS - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr